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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

frais pharmaceutiques
Question écrite n° 108365

Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de
la santé, chargée de la santé, sur le problème de la baisse de remboursement de très nombreux médicaments
dont l'intérêt thérapeutique est jugé modéré. En effet, les usagers de ces médicaments se plaignent aujourd'hui
du manque de lisibilité de ces nouvelles mesures qui touchent les traitements symptomatiques ou ceux dits de
confort. Aussi lui demande t-il ce qu'elle envisage de proposer pour informer davantage ces personnes sur les
médicaments moins remboursés et ceux dont le remboursement reste inchangé.
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